

## 5<sup>ème</sup> DIMANCHE DE CARÊME – ANNÉE A

Textes : Ez 37, 12-14 ; Rm 8, 8-11 ; Jn 11, 1-45

1. Le Fils de Dieu a voulu partager toutes les expériences de l'homme : comme nous, il a été frappé par le deuil ; comme nous, il a pleuré à la mort de son ami. Saint Jean nous fait remarquer, dans le texte d'aujourd'hui, que la mort de Lazare et la détresse de Marie touchent Jésus au plus profond de lui : « **Marie arriva à l'endroit où se trouvait Jésus. Dès qu'elle le vit, elle se jeta à ses pieds et lui dit : "Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort."** Quand il vit qu'elle pleurait, et que les Juifs venus avec elle pleuraient aussi, Jésus, en son esprit, fut saisi d'émotion, il fut bouleversé, et il demanda : "Où l'avez-vous déposé ?" Ils lui répondirent : "Seigneur, viens, et vois." Alors Jésus se mit à pleurer » (Jn 11,32-35). Seigneur Jésus, tu te laisses toucher par la peine de ceux qui sont autour de toi. En cela, tu manifestes toute ta compassion envers tes frères et sœurs en humanité. Le Seigneur nous apprend aujourd'hui la compassion. En effet, toute souffrance est unique, et toute souffrance est commune. En tant que chrétien, il faut me redire la seconde vérité quand je souffre, et la première, quand je vois souffrir les autres. Merci Seigneur pour ton attention envers tous les hommes et toutes les femmes qui souffrent aujourd'hui de toutes sortes de maux.

2. Chez Marthe et Marie règne une ambiance des maisons où quelqu'un vient de mourir : visages striés de larmes, chuchotements, pleurs étouffés, phrases banales des visiteurs... Qui ose parler spontanément d'espérance dans ce genre de situation ? Pourtant, lors de son baptême, chaque chrétien est passé de la mort à la vie, une semence d'éternité a été déposée en lui. Il est vrai que Jésus, comme nous, pleure face à la mort de son ami Lazare ; mais en lui, la confiance absolue envers le Père l'emporte sur le chagrin, et la merveille se produit : le mort revient à la vie. « **Jésus dit : "Enlevez la pierre". Marthe, la sœur du défunt, lui dit : "Seigneur, il sent déjà ; c'est le quatrième jour qu'il est là". Alors Jésus dit à Marthe : "Ne te l'ai-je pas dit ? Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu". On enleva donc la pierre. Alors Jésus leva les yeux au ciel et dit : "Père, je te rends grâce parce que tu m'as exaucé. Je le savais bien, moi, que tu m'exaucés toujours ; mais je le dis à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé". Après cela, il cria d'une voix forte : "Lazare, viens dehors !" Et le mort sortit, les pieds et les mains liés par des bandelettes, le visage enveloppé d'un suaire. Jésus leur**

**dit : "Déliez-le, et laissez-le aller" »** (Jn 11,39-44). C'est la foi totale du Fils de Dieu qui sauve l'homme. Seigneur Jésus, tu es la résurrection et la vie, et le Père t'accorde tout ce que tu lui demandes. Pardonne nos manques de foi, et accorde-nous la joie de nous retrouver tous auprès de toi dans la vie éternelle.

Lasne, 26 mars 2023